

Le double de volley de plage messieurs à la phase de mort subite



La Havane, 12 août, (RHC).- Le double cubain de volley plage, catégorie messieurs, s'est consolidé ce jeudi à la tête du groupe D et passe maintenant à la phase de mort subite, en lice avec 15 autres doubles.

Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz ont en effet battu ce jeudi en 2 sets les Canadiens Chaim Schalk et Ben Saxton. Il faut le dire, c'est leur troisième victoire consécutive.

Avant, ils avaient remporté deux importantes victoires, rappelons-le. D'abord, les favoris du tournoi, les Brésiliens Evandro et Pedro et puis, deux joueurs lettons bien expérimentés, Aleksandre Saoilov et Janis Smedins.

Notre collègue Raul Rodriguez qui couvre les JO a tendu son micro à Leonides Regueifeiros, l'entraîneur du double cubain de volley de plage.

«Nous avons travaillé ces quatre dernières années et notre objectif était de nous qualifier pour les JO. Nous y avons réussi. Nous sommes arrivés à Rio avec pour but de travailler calmement, d'avancer petit à petit. Il est question que Nivaldo et Sergio constatent qu'ils sont à même d'avoir de bons résultats.

Ils se sont retrouvés dans un groupe difficile, vu leurs adversaires. Parmi eux, le second double au ranking mondial, le double brésilien et l'équipe lettone, qualifiée parmi les dix premières au monde et aussi le double canadien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/102607-le-double-de-volley-de-plage-messieurs-a-la-phase-de-mort-subite>



Radio Habana Cuba